



COORDINADORA DE SOLIDARIDAD CON LA LUCHA
ANTIIMPERIALISTA DE LOS PUEBLOS
Cuenca-Ecuador

Fecha

Oficio N°

Casilla N°

Informe de la Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antiimperialista de los Pueblos de la Provincia del Azuay, -acerca de la programación realizada por motivo de la visita de la delegación nicaraguense a nuestra ciudad.-

Fechas: 27 y 28 de Junio de 1984.-

La Coordinadora de Solidaridad con la lucha Antiimperialista de los pueblos, a petición de los compañeros visitantes a esta ciudad Sebastián Castro obrero representante para América Latina de la Central Sandinista de Trabajadores y del FSLN., ante el Consejo de Estado del Gobierno de Nicaragua, se permite informar lo siguiente en relación con las actividades desarrolladas por los compañeros delegados, es de advertir que a nivel nacional existe una ineficaz coordinación que impide agilidad y contactos oportunos con el resto del país lo que repercute negativamente en el desarollo de las programaciones locales y nacionales, traduciéndose en serios impedimentos para cumplir los objetivos inherentes a la solidaridad con los pueblos en lucha.

- Miércoles 27:

Inmediatamente del arribo de la delegación, a las 17H00, se realizó un acto de los obreros de Arte Práctico, los mismos que en número de 300, escucharon el informe del compañero Sebastián Castro, acerca de la realidad de la Revolución de Nicaragua frente a la agresión del imperialismo, informe que motivó la participación de los trabajadores y expresó vivamente su solidaridad.

A las 18H00 se desarrolló un acto de masas en el Teatro Universitario "Carlos Cueva Tamariz", en el que estuvieron presentes diversos sectores: universitario, tanto docentes, estudiantes, trabajadores y ciudadanía en general.

El claro, concreto y caudaloso material de exposición por parte de los compañeros visitantes junto a un diálogo abierto y una explicación exhaustiva ante el requerimiento del público presente dió un rotundo éxito a este acto, el mismo que también tuvo la participación de dos grupos artísticos constituyentes del Frente de Artistas Populares del Azuay.



COORDINADORA DE SOLIDARIDAD CON LA LUCHA
ANTIIMPERIALISTA DE LOS PUEBLOS
Cuenca-Ecuador

Fecha

Oficio N°

Casilla N°

-Jueves 28.-

09H30 acto de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, organizado por la Asociación Escuela de Medicina y Tecnología Médica.

11H00 Rueda de Prensa en el local del "Salón del Pueblo" de la Casa de la Cultura, en la que estuvieron presentes representantes de los principales medios de comunicación colectiva de la ciudad y de la provincia.

A las 09H30, el compañero Sebastián Castro recibió el saludo de la Universidad de Cuenca en la persona del Dr. Raúl Cerdere Rodas, Vicerrector el mismo que ofreció a la Delegación la colaboración pecuniaria, consistente en 333 dólares, equivalente a 30.000 sures, más el pasaje interno Guayaquil-Cuenca-Guayaquil, el que fue entregado en ese momento al compañero Castro. Es de advertir que el dinero ofrecido por la Universidad, quedó a responsabilidad del Sr. Presidente de la FEUE local Felipe Delgado Jara.

A las 17H00 actos simultáneos en el sector laboral organizado por el FUP, (Frente Unitario del Pueblo) y el recital de poesía en la Casa de la Cultura Ecuatoriana con el auspicio de la misma Entidad.

El compañero Sebastián Castro en su intervención con los obreros dió la máxima objetividad y motivación creando un clima favorable para que los trabajadores sin inhibición alguna participaran y hallaran la respuesta a sus múltiples inquietudes.

El acto cultural tuvo plena aceptación, recital que se desarrolló conjuntamente con el poeta cuencano Eugenio Moreno Heredia y que dió motivo a un entusiasta foro que se prolongó hasta las 22H00.

-Martes 3 de Julio.-

En la sesión ordinaria de la Coordinadora de Solidaridad se hizo una evaluación rigurosa de las actividades realizadas los días 27 y 28 de Junio, en la misma y ante la cordial insinuación de los compañeros en el sentido de sugerir nombres de intelectuales y artistas que deberían ser invitados por el país hermano de Nicaragua nuestra Organización, resolvieron optar con un procedimiento sumamente imparcial, objetivo y democrático, que a la vez seleccione y promueva el trabajo de solidaridad y consiste:

Convocar a concursos de poesía, pintura y canción para Nicaragua, concursos, cuyo veredicto serán dictaminados por el público asistente en un acto especial y cuyos triunfadores serán los recomendados para la invitación indicada.



COORDINADORA DE SOLIDARIDAD CON LA LUCHA
ANTIIMPERIALISTA DE LOS PUEBLOS
Cuenca-Ecuador

Fecha

Oficio N°

Casilla N°

El hospedaje de los compañeros contó con la colaboración generosa de los esposos Ing. Marco Eraze y Soledad Estrella.

Cuenca, 4 de Julio de 1984.

Por la Coordinadora de Solidaridad del Azuay.

Dra. Piedad Moscos.

Dra. Gieconda Vanegas.

El hospedaje interno Guayaquil - Cuenca - Guayaquil fue recibido por la Coordinadora de Solidaridad hospedaje que le corresponde a Cnel. Melina

Yolanda

Yolanda Ospina